



AQUEDUC

Fournitures, Etc.

DES SOUMISSIONS cachetées adressées au Greffier de la Ville et devant être déposées au bureau dudit Greffier de la Ville, à l'Hôtel de Ville, et portant au dos le nom d'un des articles ci-après mentionnés, selon le cas, seront reçues jusqu'à midi, MARDI, LE 26 JUIN COURANT, pour la fourniture et la livraison des articles suivants:

Fournitures.
Ciment.
Tuyaux en fonte.
Fontes spéciales.
Tuyaux en plomb, plomb en saumons et ferblanc.
Cuivre fondu.
Bois de charpente.

Ainsi que pour l'achat de ferraille et plomb de rebut.
Le tout conformément au cahier de charges que l'on pourra examiner et obtenir au bureau du surintendant de l'Aqueduc, où l'on pourra aussi se procurer les formules de soumissions.

Toute soumission qui ne sera pas faite sur la formule officielle ou qui ne sera pas conforme au cahier de charges, sera écartée.
Lesdites soumissions seront ouvertes par le Greffier de la Ville en présence des intéressés, à la première assemblée de la Commission de l'Aqueduc qui suivra leur réception.

La Commission de l'Aqueduc ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune des soumissions.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

BUREAU DU GREFFIER DE LA VILLE,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, le 8 juin 1906.



VOIRIE

SOUMISSIONS POUR MACHINES

Des soumissions cachetées, adressées au greffier de la Ville, et à être déposées au bureau de ce dernier, à l'Hôtel de Ville, seront reçues jusqu'à midi, VENDREDI, le 22 JUIN 1906, pour les machines ci-dessous mentionnées, dont a besoin le département de la Voirie de la Ville de Montréal, savoir:

1 marteau à vapeur, du poids de 600 livres, à monture simple, complet.
1 tour à bois No 4, à double bout, à portée de 24", complet.
1 machine Oster perfectionnée pour tarauder et couper les tuyaux, d'une capacité de 1/2" à 4", complète.
1 machine à façonner les manivelles de pistons ajustables, No 2, 16 1/2" x 20", complète.
1 machine à forer extra forte, 30", complète.

Les soumissionnaires devront fournir une description détaillée des machines qu'ils offriront, indiquer le nom du fabricant et donner tous les renseignements voulus.

Les machines devront être complètes sous tous rapports, et le prix indiqué dans la soumission devra comprendre les frais de charroi desdites machines aux ateliers du département de la Voirie, sur l'avenue DeLorimier, les frais de transport et les droits de douane.

La Commission de la Voirie se réserve le droit de rejeter la plus basse ou n'importe laquelle des soumissions.

Les soumissions seront ouvertes par le greffier de la Ville, en présence des intéressés, à la première assemblée de la Commission de la Voirie qui suivra leur réception.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

BUREAU DU GREFFIER DE LA VILLE,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 13 juin 1906.



WATER WORKS

Supplies, Etc.

SEALED TENDERS addressed to the City Clerk, and deposited in the office of the said City Clerk, City Hall, endorsed in the name of one of the articles mentioned hereafter, as the case may be, will be received until 12 o'clock noon on TUESDAY, JUNE 26th INSTANT, for the supply and delivery of the following articles:—

Stores.
Cement.
Cast Iron pipes.
Special Castings.
Lead pipe, Pig lead, and Tin.
Brass Castings.
Lumber.

Also for the purchase of Iron and lead scrap.

The whole in accordance with the specification to be seen and obtained as well as the forms of tender, at the Office of the Superintendent of Water Works, City Hall.

Any tender not made on the official form or not in conformity with the terms of the specifications will not be considered.

Said tenders will be opened in the presence of the interested parties, by the City Clerk, at the first meeting of the Water Committee to be held after the reception of the said tenders.

The Water Committee does not bind itself to accept the lowest or any of the tenders.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, June 8th, 1906.



ROAD DEPT.

MACHINERY

Sealed tenders, addressed to the City Clerk, and deposited in his office, in the City Hall, will be received up to 12 o'clock, noon, on FRIDAY, the 22nd day of JUNE 1906, for the undermentioned machines required by the Road Committee of the City of Montreal, viz:

1 steam hammer, 600 pounds, single frame, complete.
1 No 4 wood lathe, double end, 24" swing, complete.
1 Oster Improved Pipe Threading and cutting machine, capacity 1/2" to 4" complete.
1, No. 2 16 1/2" x 20" adjustable stroke crank shaper, complete.

1, 30" Extra heavy drilling machine, complete.

Tenderers must furnish detailed specifications of the machines which they intend to tender for, giving name of manufacturer, and all information relating to the same.

The machines must be complete in all respects; the tender price to be for the machines delivered in the Road Department shops, on DeLorimier avenue, free from freight and duty.

The Road Committee reserve the right to reject the lowest or any tender.

The tenders will be opened by the City Clerk, in the presence of the interested parties, at the first meeting of the Road Committee following their reception.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, June 13th 1906.